



AUTORITE DU BASSIN DU NIGER  
NIGER BASSIN AUTHORITY



**PIDACC**  
PROGRAMME INTEGRE DE  
DEVELOPPEMENT ET D'ADAPTATION  
AU CHANGEMENT CLIMATIQUE  
PROGRAM INFORMATION  
FOR DEVELOPMENT AND  
ADAPTATION TO CLIMATE  
CHANGE IN THE NIGER BASIN



AFRICAN DEVELOPMENT BANK  
GROUPE DE LA BANQUE AFR  
DE DEVELOPPEMENT

## AVIS DE CONSULTATION

AVIS DE CONSULTATION N° 002/DC/MINEPAT/PIDACC//CSPM/24 DU 21 MARS 2024

**A L'ACQUISITION D'UN COPIEUR INDUSTRIEL POUR L'UNITE NATIONALE DE  
COORDINATION DU PROGRAMME INTEGRE DE DEVELOPPEMENT ET D'ADAPTATION  
AU CHANGEMENT CLIMATIQUE**

### 1. OBJET

Le Coordonnateur du Programme Intégré de Développement et d'Adaptation au Changement Climatique lance un Avis de Consultation pour une Demande de Cotation en vue de la sélection d'un prestataire de Droit Camerounais, chargé de fournir d'un copieur industriel pour l'Unité Nationale de Coordination du PIDAAC.

### 2. PARTICIPATION

La participation à la présente Demande de Cotation est ouverte à toutes les entreprises de droit Camerounais qui s'engagent à fournir un copieur industriel.

### 3. FINANCEMENT

La prestation, objet de la présente Demande de Cotation, est financée par le budget du Programme Intégré de Développement et d'Adaptation au Changement Climatique (Fonds Contrepartie) à hauteur de **10 000 000 (dix millions) FCFA TTC**

### 4. DELAI DE LIVRAISON

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'ouvrage Délégué pour la livraison du matériel est de **quinze (15) jours**, à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer.

### 5. ATTRIBUTION

La Lettre Commande sera attribuée au soumissionnaire dont l'offre aura été déterminée conforme pour l'essentiel aux dispositions du Dossier de Consultation et jugée la moins-disante.

### 6. CONSULTATION, RETRAIT DU DOSSIER ET REMISE DES OFFRES

Le dossier de Consultation pourra être obtenu par les soumissionnaires, moyennant paiement d'une somme non remboursable de **cinquante mille (50 000) francs CFA** au Compte d'Affectation Spécial **ARMP N° 975 686 60001-28 à la BICEC** représentant les frais d'acquisition du dossier.

Les offres rédigées en français ou en anglais, en sept (07) exemplaires un (01) original et six (06) copies marquées comme tel, seront déposées sous pli fermé, au plus tard le 22/04 à 9 heures au Secrétariat du Programme Intégré de Développement et d'Adaptation au Changement Climatique, sis en face de la station CRTV Nord, sous enveloppe cachetée adressée au Maître d'Ouvrage Délégué avec la mention :

« AVIS DE CONSULTATION N° 002 /DC/MINEPAT/PIDACC/CSPM/24 DU 9 1 MARS 2024

RELATIVE A L'AQUISITION D'UN COPIEUR INDUSTRIEL POUR L'UNITE NATIONALE DE COORDINATION DU PROGRAMME INTÉGRÉ DE DÉVELOPPEMENT ET D'ADAPTATION AU CHANGEMENT CLIMATIQUE

*A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »*

#### **7. CRITÈRES ELIMINATOIRES**

- Document falsifié
- Absence d'une pièce administrative 48h après l'ouverture des plis ;
- Absence de la caution de soumission ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié ;
- Absence ou non-conformité du prospectus d'un équipement

#### **8. CAUTION DE SOUMISSION**

Les offres devront être accompagnées d'une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou tout autre établissement financier, agréé par le Ministère des Finances, d'un montant égal à **Cinq cent mille (500 000) FCFA**. Le délai de validité de la caution est de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite de dépôt des offres.

#### **9. OUVERTURE DES OFFRES**

Les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires , soit un (01) original et six (06) copies marquées comme tel, seront dépouillées au plus tard le 22/04 à 10 heures par la Commission Spéciale de Passation des Marchés du PIDACC, dans la salle de réunion Programme Intégré de Développement et d'Adaptation au Changement Climatique, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés.

Chacune des offres devra être chiffrée hors taxes sur la valeur ajoutée (HTVA) et toutes taxes comprises (TTC), et accompagnée du modèle de soumission signé.

**NB : « pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un sms aux numéros suivants : 673 20 57 25 / 699 37 07 48 »**

Garoua, le 5 1 MARS 2024

LE COORDONNATEUR NATIONAL

  
**Briand John MINTYENE**



AUTORITE DU BASSIN DU NIGER  
NIGER BASSIN AUTHORITY



**PIDACC**  
PROGRAMME INTEGRÉ DE  
DEVELOPPEMENT ET D'ADAPTATION  
AU CLIMAT ET AU RISQUE  
D'IMPACTS CLIMATIQUES  
PROGRAMME INTEGRATED  
AND ADAPTED TO CLIMATE  
CHANGE IN THE NIGER BASIN



AFRICAN DEVELOPMENT BANK  
GROUPE DE LA BANQUE AFI  
DE DEVELOPPEMENT

## CONSULTATION NOTICE

CONSULTATION NOTICE N° <sup>FG</sup> 002/DC/MINEPAT/PIDACC//CSPM/24 OF 21 ~~DEC~~ <sup>DEC</sup> 2024  
FOR THE ACQUISITION OF AN INDUSTRIAL COPIER FOR THE NATIONAL  
COORDINATION UNIT OF THE INTEGRATED PROGRAMME FOR DEVELOPMENT AND  
ADAPTATION TO CLIMATE CHANGE

### 1. SUBJECT 1

The Coordinator of the Integrated Programme for Development and Adaptation to Climate Change is issuing a Request for Quotation with a view to selecting a Cameroonian service provider to supply an industrial copier for the PIDAAC National Coordination Unit.

### 2. PARTICIPATION

Participation in this Request for Quotation is open to all companies incorporated under Cameroonian law which undertake to supply an industrial copier

### 3. FINANCING

The service, which is the subject of this Request for Quotation, is financed by the budget of the Integrated Programme for Development and Adaptation to Climate Change (Counterpart Funds) to the tune of **10,000,000 (ten million) FCFA inclusive of tax**

### 4. DELIVERY TIME

The maximum period of execution envisaged by the Delegated Contracting Authority for the delivery, installation and securing of the equipment is **fifteen (15) days**, from the date of notification of the service order to commence..

### 5. AWARD

The Letter Order will be awarded to the tenderer whose tender is determined to be substantially compliant with the provisions of the Tender Documents and to be the lowest priced.

### 6. CONSULTATION, WITHDRAWAL OF TENDER DOCUMENTS AND SUBMISSION OF TENDERS

The consultation file may be obtained by tenderers on payment of a non-refundable sum of fifty thousand (50,000) CFA francs to the ARMP Special Allocation Account No. 975 686 60001-28 at BICEC, representing the cost of acquiring the file.

Tenders, drawn up in French or English, in seven (07) copies, one (01) original and six (06) copies marked as such, must be submitted in a sealed envelope, no later than 22/04 at 9 hours, to the Secretariat of the Integrated Programme for Development and Adaptation to Climate Change, located opposite the CRTV Nord station, in a sealed envelope addressed to the Delegate Project Owner with the words:

"CONSULTATION NOTICE N°(00)/DC/MINEPAT/PIDACC/CSPM/24 DU 21 MARS 2024

**RELATING TO THE ACQUISITION OF AN INDUSTRIAL COPIER FOR THE NATIONAL COORDINATION UNIT OF THE INTEGRATED PROGRAMME FOR DEVELOPMENT AND ADAPTATION TO CLIMATE CHANGE**

**TO BE OPENED ONLY DURING THE COUNTING SESSION".**

**7. ELIMINATORY CRITERIA**

- Falsified document
- Absence of an administrative document 48 hours after the opening of the bids;
- Absence of the tender deposit;
- Absence of a quantified unit price;
- Absence or non-conformity of an equipment prospectus.

**8. TENDER SECURITY**

Tenders must be accompanied by a bid bond issued by a first class bank or any other financial institution, approved by the Ministry of Finance, in an amount equal to **Five Hundred Thousand (500,000) FCFA**. The period of validity of the bond is ninety (90) days from the deadline for submission of tenders.

**9. OPENING OF TENDERS**

The bids, drawn up in French or English in seven (07) copies, i.e. one (01) original and six (06) copies marked as such, will be opened no later than 22/04 at 10 by the PIDACC Special Commission for the Award of Contracts, in the meeting room of the Integrated Programme for Development and Adaptation to Climate Change, in the presence of the bidders or their duly authorised representatives.

Each bid must be quoted exclusive of value added tax (VAT) and inclusive of all taxes (VAT), and must be accompanied by the signed bid form.

**NB: "for any act of corruption, please call or send an SMS to the following numbers: 673 20 57 25 / 699 37 07 48".**

Garoua, 21 MARS 2024

THE NATIONAL COORDINATOR

  
Briand John MINTYENE